

ASUNTO GENERAL DE FECHA 18 DE OCTUBRE DE 2018.

PARA ABUNDAR EN EL
TEMA: "PREMIO NACIONAL DE LA JUVENTUD".

DIP. JULIO MANUEL VALERA PIEDRAS:

CON SU PERMISO DIPUTADA PRESIDENTA./ SALUDO A TODAS MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS, A QUIENES HOY NOS VISITAN EN ESTE RECINTO, A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, A QUIENES NOS SIGUEN A TRAVÉS DE LAS REDES SOCIALES, PERO MUY PARTICULARMENTE A LOS NIÑOS Y A LOS JÓVENES QUE ESTÁN SIGUIENDO ESTA SESIÓN, SIEMPRE ES MUY GRATO PODER ESTAR CON USTEDES Y PODER VERLOS Y PODER ESCUCHARLOS./ PRECISAMENTE EL DÍA DE HOY, QUISIMOS SUBIR UN POSICIONAMIENTO QUE TIENE QUE VER CON UN TEMA DE UN RECONOCIMIENTO QUE HOY SE HIZO,

HACE DOS DÍAS, A DOS JÓVENES HIDALGUENSES./ HACE UN PAR DE DÍAS, DOS JÓVENES NOS MOSTRARON QUE EL ESFUERZO, LA PERSEVERANCIA Y LA PASIÓN, NOS PERMITEN LIBRAR OBSTÁCULOS Y OBTENER LOS RESULTADOS ESPERADOS, YOVANNI GUERRERO Y JOSÉ MONTAÑO, OBTUVIERON EL MÁXIMO RECONOCIMIENTO QUE OTORGA EL ESTADO MEXICANO A JÓVENES QUE POR SU TRABAJO, INSPIRAN LA TAREA DE OTROS JÓVENES, PARA HACER TAREAS EN FUNCIÓN DE LA SOCIEDAD./ YOVANNI GUERRERO Y JOSÉ MONTAÑO, OBTUVIERON EL MÁXIMO RECONOCIMIENTO QUE HACE EL ESTADO, A LOS JÓVENES MEXICANOS, CUYA TRAYECTORIA SIRVE DE EJEMPLO E INSPIRACIÓN A LA SOCIEDAD, EL PREMIO NACIONAL DE LA JUVENTUD 2018./ ESTOS INCENTIVOS, EMPODERAN A NUESTROS JÓVENES, COMO PRAGO... PROTAGONISTAS DE LAS TRANSFORMACIONES ECONÓMICAS, SOCIALES, POLÍTICAS Y CULTURALES./ A NOMBRE DE LA FRACCIÓN LEGISLATIVA DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, QUEREMOS EXTENDER UN MUY ESPECIAL RECONOCIMIENTO A YOVANNI Y JOSÉ, QUIENES SON UN VERDADERO EJEMPLO PARA LOS JÓVENES DE NUESTRO

ESTADO./ QUEREMOS RECONOCER TAMBIÉN, A LOS PADRES Y MAESTROS DE YOVANNI, PUES AMBOS SON EL REFLEJO DE SU LUCHA Y DEDICACIÓN./ PERO CREEMOS TAMBIÉN, QUE ESTE DEBE SER UN MOTIVO PARA QUE CADA DÍA PODAMOS HACER MÁS VISIBLES Y RECONOCER ESTE TIPO DE ESFUERZOS QUE SE GENERAN EN TODOS Y CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS DE NUESTRO ESTADO./ ESTOS ESFUERZOS, DEBEN SER CADA VEZ MÁS VISIBLES Y ES PRECISAMENTE, DESDE LA COORDINACIÓN, ENTRE LAS DIFERENTES DEPENDENCIAS, ORGANISMOS Y SECTORES, QUE LAS PERSONAS JÓVENES ENCUENTREN EN LOS PROGRAMAS Y ACCIONES DE LOS TRES ÓRDENES DE GOBIERNO, HERRAMIENTAS QUE LES PERMITEN CONSTRUIR PROYECTOS DE VIDA EXITOSOS./ ES ASÍ, QUE ES NUESTRO DEBER Y MÁXIME COMO CONGRESO DEL ESTADO, IMPULSAR, MOTIVAR Y SOBRE TODO, VISIBILIZAR EL TALENTO DE QUIENES ASPIRAN A ENCONTRAR SU PROPIO LUGAR EN EL MUNDO./ SON MUCHOS LOS ESFUERZOS EN MATERIA DE EDUCACIÓN, EMPLEO, SALUD Y PARTICIPACIÓN, LOS QUE SE HAN REALIZADO PARA PROPICIAR SU DESARROLLO INTEGRAL./ IDENTIFICAR EL TALENTO, CONOCER SUS INTERESES O

SIMPLEMENTE HABLAR CON NUESTROS ADOLESCENTES, ES UN PRIMER PASO PARA GENERARLES CONFIANZA Y CON EL APOYO DE TODOS, SEGURO ESTOY, SE ESFORZARÁN PARA ALCANZAR SUS MÁS GRANDES ANHELOS./ POR ESO QUEREMOS HACER UN LLAMADO A QUE, DESDE LOS MUNICIPIOS, SE RECONOZCA A LAS Y LOS JÓVENES, QUE EN LAS DIFERENTES ÁREAS ESTÁN INNOVANDO, PERO SOBRE TODO, AQUELLOS QUE ESTÁN TRABAJANDO POR HACER ESCUCHAR SU VOZ Y GARANTIZAR EL EJERCICIO PLENO DE LOS DERECHOS QUE LES CORRESPONDEN./ RECONOCIMIENTOS COMO LOS PREMIOS MUNICIPALES DE LA JUVENTUD, PUEDEN HACER VISIBLES HISTORIAS DE JÓVENES QUE REQUIEREN APOYO, PERO SOBRE TODO, QUE INSPIRAN A MÁS JÓVENES A SUPERAR OBSTÁCULOS, A ROMPER BARRERAS Y LOGRAR SUS OBJETIVOS./ ES MOMENTO, DE REFORZAR EL COMPROMISO Y SEGUIR TRABAJANDO, PARA QUE SEAN MÁS Y MÁS LOS JÓVENES HIDALGUENSES, LOS QUE DESTAQUEN EN EL ÁMBITO NACIONAL E INTERNACIONAL Y PONGAN EN ALTO EL NOMBRE DE NUESTRO ESTADO, PERO SOBRE TODO, MÁS JÓVENES LO... QUE INSPIREN QUE ESA ENERGÍA, SE PUEDA REFORZAR CADA

VEZ MÁS, EN BENEFICIO DE LOS NOBLES PROPÓSITOS QUE PUEDA TENER EL ESTADO MEXICANO Y NUESTRA ENTIDAD DE HIDALGO./ HOY, LOS JÓVENES ESTÁN GENERANDO INICIATIVAS JUNTO CON SU GOBERNADOR, PARA HACER DE HIDALGO, UN LUGAR CON MÁS OPCIONES EDUCATIVAS, CON MÁS BECAS PARA QUE CONTINÚEN CON SUS ESTUDIOS, CON INVERSIONES QUE LES ASEGUREN EMPLEOS DIGNOS Y CON ENTORNOS SEGUROS QUE DETONEN EL POTENCIAL DE SUS IDEAS Y PROYECTOS./ ES UNA CONVOCATORIA A QUE SUMEMOS NUESTRA VOLUNTAD A LA FUERZA DE LA JUVENTUD, PARA CONSTRUIR JUNTOS UNA SOCIEDAD MÁS JUSTA, CON LOS ANHELOS DE LA JUVENTUD, QUE SE PREPARA DÍA A DÍA, PARA DIRIGIR EL RUMBO DE NUESTRO ESTADO Y NUESTRO PAÍS./ ES CUANTO PRESIDENTA, MUCHAS GRACIAS.-----

DIP. VÍCTOR OSMIND GUERRERO TREJO (PARA ABUNDAR):

EH... EFECTIVAMENTE DAMOS UNA CORDIAL BIENVENIDA A TODOS LOS ASISTENTES, AL PÚBLICO EN GENERAL, A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN./ Y QUIERO COMENTAR, QUE EL PREMIO QUE SE LE DIO A ESTOS DOS JÓVENES, POR PARTE DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y QUE AHORITA VIENE MENCIONANDO EL DIPUTADO JULIO, ES UN RECONOCIMIENTO QUE EN EL ESTADO DE HIDALGO, NO DEJE... NO DEJEMOS NI DEBEMOS DEJAR PASAR POR DESAPERCIBIDO, UNO DE ELLOS CORRESPONDE Y VIVE EN EL MUNICIPIO DE TASQUILLO, HIDALGO, DE NOMBRE YOVANNI BADILLO TREJO Y ME DA MUCHO GUSTO COMENTARLO, PORQUE ES UNA PERSONA DE BAJOS RECURSOS, EL CUAL, POR MOTIVOS EH... DE ESCOLARIDAD, EL DÍA DE HOY NO PUDO ASISTIR, PERO ME PERMITÍ INVITAR LA PRÓXIMA SEMANA, PARA QUE NOS ACOMPAÑE Y LO CONOZCAMOS Y CONOZCAMOS PUES PARTE DE LA HISTORIA DE VIDA QUE TIENEN ESTOS JÓVENES CON MUCHAS CARENCIAS Y QUE GRACIAS A SU DESEMPEÑO,

A SU LOGRO PERSONAL, NOSOTROS COMO DIPUTADOS, TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE APOYARLOS, PERO NO NADA MÁS A ESTOS DOS JÓVENES, TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE APOYAR CON INICIATIVAS, CON PROPUESTAS, CON EDUCACIÓN, CON BECAS, CON BUENAS CONDICIONES DE VIDA, PARA QUE ESTOS JÓVENES, NO NADA MÁS SEAN DOS./ YO REALMENTE QUIERO EXHO... EXHORTAR A ESTE CONGRESO Y A TODOS LOS DIPUTADOS, PARA QUE DESDE AQUÍ, MANDEMOS UN RECONOCIMIENTO AL ESFUERZO DE CADA UNO DE ESTOS JÓVENES Y OBVIAMENTE DE LOS PADRES DE FAMILIA, QUE DÍA CON DÍA, HACEN HASTA LO IMPOSIBLE PARA LOGRAR QUE SUS NIÑOS VAYAN A LA ESCUELA./ RECONOZCO EL DÍA DE HOY, ESTE COMENTARIO DEL DIPUTADO JULIO, CREO QUE ES IMPORTANTE Y NO DEJARLO PASAR DESAPERCIBIDO, CREO QUE ES IMPORTANTÍSIMO, HACER EXTENSIVO QUE EL FUTURO DE MAÑANA, ESTÁ EN NUESTRA JUVENTUD, EN LOS NIÑOS./ POR ESO ES IMPORTANTE, QUE LES DEMOS CONTINUIDAD Y SEGUIMIENTO A ESTOS JÓVENES, PORQUE ESTOS JÓVENES PUEDEN SER NUESTROS GRANDES BALUARTE./ EH... ME PERMITIÓ INVITARLOS PARA

QUE NOS ACOMPAÑEN LA PRÓXIMA SEMANA Y DARLE UN ESPECIAL SEGUIMIENTO A ELLOS, PORQUE EN VERDAD TIENEN GRANDES VALORES Y SOBRE TODO, VAN A SER GRANDES HIDALGUENSES EL DÍA DE MAÑANA./ YO ESTOY SEGURO QUE VARIOS DE ELLOS VAN A TRASCENDER LAS FRONTERAS, PORQUE TIENEN ESA CAPACIDAD, TIENEN ESE EMPUJE, TIENEN ESOS VALORES Y DESDE AQUÍ, LES MANDAMOS UN GRAN SALUDO, UN RECONOCIMIENTO A ESTOS JÓVENES E INVITO A LOS DIPUTADOS, PARA QUE TRABAJEMOS CON HECHOS, PARA QUE ESTA JUVENTUD, EL DÍA DE MAÑANA, SE SIENTA ORGULLOSA DE LOS LEGISLADORES, QUE EL DÍA DE HOY, LOS ESTAMOS RECONOCIENDO Y LOS ESTAMOS MENCIONANDO./ UN FUERTE APLAUSO PARA ELLOS, DESDE AQUÍ, DESDE LA TRIBUNA POR FAVOR./ CON SU VENIA SEÑORA PRESIDENTA.----